

Petrer inicia una experiencia para agilizar el tráfico en hora punta en el colegio Reina Sofía

25/05/2016



El paso de peatones del centro será el cruce principal | Jesús Cruces.

El constante cruce de padres y alumnos por los pasos de peatones cercanos a los colegios provoca numerosos atascos de tráfico durante al menos 15 o 20 minutos en torno a las 9 horas cada mañana, a pesar de contar con agentes de la Policía Local que tratan de impedirlos. El Ayuntamiento de **Petrer iniciará muy pronto un proyecto piloto con el que buscan reconducir el cruce de los peatones por un solo paso**, el que está situado frente a la puerta del centro. Si esta medida tiene éxito la implantarán en todos los colegios del municipio.

El edil de Urbanismo, Fernando Portillo, ha indicado que con este proyecto esperan "reconducir a padres y menores a un solo cruce por colegio, para que el tráfico

sea más fluido". Para llegar de una forma directa a los niños se espera que sean ellos mismos quienes plasmen cerca del paso de peatones sus propias huellas, para que conozcan qué cruce deben usar e implicarles en el proyecto.

A su vez, un agente de la Policía Local se encargará de dirigir el tráfico, **mientras un compañero se dedicará a reconducir a los niños y a sus acompañantes hasta el mismo.**

Aunque se trata de una prueba, Portillo ha indicado que confía en que sea un éxito, pues beneficiará a conductores y peatones. De esta forma proyectan trasladar el proyecto a todos los centros de Petrer.

